> Toutes les communes > Lanmeur

Collège. L'expo La Grande Guerre en Finistère a passionné

Publié le 15 novembre 2019 à 19h21

VOIR LES COMMENTAIRES



Le quotidien des tranchées a interpellé les élèves...

L'exposition La grande guerre en Finistère 1914-1918 était au collège Aux Quatre Vents de Lanmeur. Réalisée grâce à un partenariat entre les archives départementales, le Conseil départemental, l'IUPP de Quimper et Patrick Gourlay, professeur d'histoire-géographie, cet outil labellisé « Mission Centenaire », fera le tour des établissements. Les collégiens ont pu découvrir les conséquences de ce conflit dans le Finistère. 50 élèves de l'école primaire Aux Quatre Vents ont aussi bénéficié d'une visite commentée par M. Gourlay, les jeudi 14 et vendredi 15 novembre.

Retrouvez plus d'articles

expo grande guerre collège quatre vents

l sur l